



Gubernur DIY Sri Sultan HX Lantik Pj Wali Kota Yogya dan Pj Bupati Kulon Progo

Selamat Bekerja dan Mengabdikan

Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X melantik Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta dan Pj Bupati Kulon Progo yang baru di Bangsal Kepatihan, Kompleks Kepatihan, Kota Yogyakarta, Rabu (22/5). Berbagai tugas di daerah telah menanti.

Kedua sosok yang dilantik yakni Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Ir Sri Nurkyatsiwi, MMA yang ditugaskan menjadi Pj Bupati Kulon Progo, serta Asisten Sekretaris Daerah DIY Bidang Pemberdayaan Sumber Daya Masyarakat, Ir Sugeng Purwanto, MMA, ditugaskan menjadi Pj Wali Kota Yogyakarta.

Pelantikan ini digelar seiring masa jabatan Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo dan Pj Bupati Kulon Progo Ni Made Dwipanti Indrayanti akan berakhir pada 22 Mei 2024, atau tepat satu tahun masa tugas. Hal tersebut sebagaimana diatur pada Pasal 8 ayat (1) Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 4 Tahun 2023 tentang Penjabat Gubernur, Penjabat Bupati, dan Penjabat Wali Kota. Masa jabatan

Pj Gubernur adalah satu tahun dan dapat diperpanjang setahun berikutnya, dengan kemungkinan penggunaan orang yang sama atau berbeda.

Dalam sambutannya, Sultan mengatakan bahwa pelantikan dan pengambilan sumpah ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kevakuman kepemimpinan di Kabupaten Kulon Progo dan Kota Yogyakarta. "Saya menyampaikan ucapan terima kasih disertai penghargaan kepada Penjabat Bupati Kulon Progo, Saudari Ni Made Dwipanti Indrayanti dan Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Saudara Singgih Raharjo atas pengabdian dan jasa-jasanya selama memangku jabatan. Dengan berbagai penghargaan dari Pemerintah, seiring apresiasi dan partisipasi masyarakat terhadap program-program

pembangunan yang berorientasi kerakyatan," kata Sultan dalam sambutannya.

Lebih lanjut, Sultan berharap, pejabat yang baru dilantik dapat memaksimalkan tugasnya dengan baik, meski berbagai tantangan telah mengemuka, sehingga berbagai solusi harus segera terealisasi. "Salah satu tantangan yang krusial adalah desentralisasi pengelolaan sampah, di mana dalam konteks hari ini, Pemerintah Kota Yogyakarta dan Kabupaten Kulon Progo dapat merencanakan dan mengimplementasikan konsep tata kelola sampah yang ramah lingkungan dan berkelanjutan; penguatan edukasi lingkungan baik melalui pendidikan formal maupun informal, dan melalui skema pemberdayaan masyarakat," kata Sultan.

Bagi Pemerintah Kota Yogyakarta, lanjut Sultan, setidaknya harus diperkuat dengan visi tata kelola *food waste* atau sampah pangan, mengingat sektor

pariwisata dan bisnis kuliner berpotensi menyumbang sampah pangan. Demikian pula dengan Kabupaten Kulon Progo, yang dinilai perlu mengoptimalkan peran wilayahnya sebagai kota bandara, melalui potensi *smart agriculture*, *smart tourism*, dan *circular economy*.

"Pemerintah Kabupaten Kulon Progo harus cermat dalam memilih dan memilih investor dengan ketat dalam proyek Aeropropolis YIA sesuai program pembangunan yang telah direncanakan bersama Pemda DIY," kata Sultan.

Selain itu, UMKM di Kulon Progo harus diberikan dukungan khusus untuk meningkatkan standar dan keterjangkauan produk mereka, agar memenuhi kualitas internasional, dengan memanfaatkan fasilitas di YIA, untuk mempromosikan produk-produk terkuras ke pasar wisatawan internasional. Tentu dengan didukung optimalisasi platform SiBakoe Jogja, untuk penetrasi



TRIBUN JOGJA/HANIF SURYO

SUMPAH JABATAN - Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X melantik Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta, Sugeng Purwanto dan Pj Bupati Kulonprogo Ir Sri Nurkyatsiwi, MMA di Bangsal Kepatihan, Kompleks Kepatihan, Kota Yogyakarta, Rabu (22/5).

pasar UMKM melalui IT.

"Terakhir, Penjabat Bupati Kulon Progo, juga harus memastikan program bantuan sosial lansia dapat berjalan efektif dalam bingkai akuntabilitas dan berkeadilan, dengan kolaborasi

lintas sektor antarlevel pemerintahan. Dengan harapan seperti itulah, kepada Saudari Sri Nurkyatsiwi dan Saudara Sugeng Purwanto saya ucapkan selamat bekerja dan mengabdikan," kata Sultan. **(Hanif Suryo/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005